

孤

総合体育館に「井上選手応援



レーボール世界選手権で銅メダル 日本中を熱狂させた元気人

本に勇気と希望を与えた元気な女性を紹介します。 子の中心選手として活躍、輝かしい成績を収めて日 豊岡から世界へ羽ばたき、バレーボール全日本女

井上香織さん(28歳)出石町鍜冶屋出身



日本32年ぶりのメダル獲得

堂々の表彰台。日本中が歓喜 銀メダルのアメリカをフル る銅メダル獲得に大きく貢献 日本の32年ぶりのメダルとな バレーボールの全日本女子代 に包まれました。 セットの末、逆転で破っての 表選手として、世界選手権で しました。北京オリンピック 本市出身の井上香織さんが、

速いセンター攻撃と攻撃的な 速攻やブロードを中心とした ブロックで活躍しました。 カーとして全試合に出場し、 井上さんは、ミドルブロ ッ

えていただきました 躍中の井上さんに、忙し V・プレミアリーグで活 い合間を縫って質問に答 32年ぶりのメダル獲得、

Q

おめでとうございます。自

界トップだったようですね。 自信を持って戦っています。 でも、試合に入ってからは、 信はありましたか。 まったくなかったです。 ブロックポイントでは世

Q 全日本メンバーとしての とてもうれしいです。

A そうでもないですよ。そ

変ではないですか?

バレーと家庭との両立は大

れより、いろいろ相談に乗

ってもらい、支えられてい

ることの方が多いです。

最後に、井上さんにあこ

条件になります。

Q まっていますが、デンソー エアリービーズのキャプテ ンとしての抱負は? V・プレミアリーグが始

ませんでした。セット率な

たが、「ブロック賞」は取れ

ポイントではトップでし

どが関係しますの

Q ブロックのコツ

A タイミングを合 それと、セッター わせることですね の癖や試合の流れ

岡からオリンピック選手 獲得ですね。地元では「豊 を」と盛り上がってますよ。 はオリンピックでのメダル ら3位に上がりました。次 す。あとは、相手チームの 点数の差を考えて予測しま データを見て考えます。 世界ランキングが5位

めていますが、これは私に

はかなりの重圧です。今は

V・プレミアリーグで勝つ

ことに全力をあげています。 ご結婚されていますが、

A オリンピックに出たいの これからの抱負は? には、来年開催されるワー 入れることです。そのため ること。もし、それを逃し ルドカップで3位以内に入 で、まずはその切符を手に たら最終予選で勝つことが

A 私は、何度かバレーを辞 豊岡の子どもたちへ一言! もバレーを楽しんでほしい ら続けられました。皆さん めたいと思ったことがあり がれてバレー選手を目指す です。やらされるのではな ますが、バレーが好きだか 界を目指してください。 けてほしいです。そして世 く、自分で好きになって続



昨年からキャプテンを務 井上香織さんのプロフィ 福住小学校、出石中学校を卒業 高殊勲選手)を受賞



り」を進めています。 では、園児たちが冒険心を育 町国府地区にある府中幼稚園 みながら、理想の「まちづく 村直己さんのふるさと、 世 「界を代表する冒険家 日高

その様子をのぞいてみました。 お披露目が行われましたので、 児を招き、「幼稚園のまち」の 12月2日、こくふ保育園の園

ム屋さんな カフェ屋さんやアイスクリー ってきた「幼稚園のまち」には、 段ボールなどの廃材を活用 長い月日を費やしてつく

ほか、警察 や病院、公

ります。 園などもあ 「看板がま

だできていない

園児たちの元気な声が

どのお店の

練習だ」 敬礼の



など、



上手に発表できるかな?

そばにありま ちが園にやっ 円ですよ。安 いですよ」。 す」、「100 て来ると、 保育園児た 公園のすぐ

児たちは、お店や施設の場所 やルールを分かりやす く説明しました。 楽しんでください」。

園舎に響きました。

これが、私たちのまちし

動したり、売 パトカーが出 届けを受けて とした」との 「財布を落

何とかしようと イスクリームを れない(?)ア

です」と言っ り…。「今、休憩中 のお店を利用 て、他の園児

移動販売を始めた

する子もいました。

まるで、本物のまちのようです。 みんな、ありがとう!!

に感謝の気持ちを伝えました。 たけど、うれしかった」。 つも満員で休憩が取れなかっ てうれしかった」、「病院がい 一また、 「お好み焼き屋に来てくれ 園児たちは、保育園児たち 来てね!」。少し、

ん、お お兄さ 日でした。 なれた1 姉さんに

優雅に舞います

踊り同好会(竹野)

竹野南地区公民館で活動して 毎週月曜日午後8時~10時に、 います。 踊り同好会は、 基本的に

間の休憩時間には近況を報告

会員の皆さんは、

練習の

る男女7人で構成されていま 会員は、 竹野地域から集ま

真剣に取り組みます。

る時には、

顔つきも変わり、

いますが、新しい踊りを覚え し合ったり、楽しく交流して

んでいました。

れたもので、とても体に馴染

また、着物の着付けも手

ちまで女性になりきります。 かつらや化粧で女装し、 扇子や菅笠などの小道具を使 民謡などに合わせた歌謡舞踊 い分けて、優雅に踊ります。 によって、衣装を変えたり、 にチャレンジし、踊りの種類 男性会員も、女踊りの際は、 練習会では、新舞踊や演歌・ 気持



町門谷)は、「この同好会は、代表の達富善隆さん(竹野 るようになったときは、とて 踊りを自分のものにして踊れ 活動している。練習してきた のため、認知症防止のために 年の近い会員が集まり、 ています。 日頃の練習の成果を披露 文化祭には欠かさず参加し、 活動を続けたい」と話します。 もうれしい。体が健康なうちは 毎年、竹野地域の敬老会と 健康

しました。 広場の竣工式で踊りを披 公民館に完成した県民交流 今年4月には、 竹野南地

さんまで。 ☎48-0548 入会希望・問合せは、 達富